

Bürgerschaftliches Engagement ist richtig platziert beim Bürgerfest 2023, so dachte sich die AG Neupfi, eine noch junge Gruppe am Neupfarrplatz. Mit dabei: Interessierte aus der Gemeinde Neupfarrkirche, Geschäftsleute, Anwohner und eine Wissenschaftlerin. Und es kamen viele. Bürger und Bürgerinnen waren eingeladen, die Südbalustrade der Kirche im gemütlichen Liegestuhl - ausgeliehen von der Tafel Regensburg - zu genießen, sich auch mal in die Kirche zu wagen und vor allem ins Gespräch zu kommen über unseren Platz.

Viel ging es dabei um die Schönheit des Neupfarrplatzes, seine besondere Bedeutung früher und heute und die Frage, wie wir ein gutes gemeinschaftliches Miteinander hinbekommen ohne Ausgrenzung, Vermüllung, Gewalt und Verbote. Am Sonntag wurde darum auch eine Podiumsdiskussion zum Thema veranstaltet: „Quo vadis Neupfarrplatz - Platz des Miteinanders?“